

Barcos jiberos chinos siguen inquietando a la industria pesquera local

El presidente de la Alianza Latinoamericana para la Pesca Sustentable y Seguridad Alimentaria (Alpescas), Osciel Velásquez, expresó su preocupación por la inusual y desproporcionada cantidad de barcos pesqueros chinos que han ingresado el último año a puertos chilenos, lo que causa gran preocupación entre pescadores artesanales y la industria de Chile. «Esta flota es reconocida universalmente por su gran poder de pesca y por su comportamiento muchas veces irregular, lo que puede afectar nuestros recursos pesqueros, especialmente la jibia», señaló.

En ese sentido, el líder gremial indicó que ha solicitado de manera formal a la Dirección General de Territorio Marítimo y Marina Mercante, al Servicio Nacional de Pesca y a la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura información sobre la normativa que permi-

te este ingreso de embarcaciones asiáticas a los puertos chilenos, así como las medidas de monitoreo y control para el cumplimiento de las regulaciones nacionales.

Velásquez señaló que coincidentemente con el ingreso de decenas de estos buques calamareros a puertos del país cada mes, las capturas de jibia por la flota artesanal han tenido un marcado descenso por lo que «ningún esfuerzo será excesivo para garantizar la soberanía de nuestro mar y su riqueza hidrobiológica».

Asimismo, propuso que se exija la instalación a bordo de cada barco calamarero que solicite servicios portuarios, de un dispositivo de seguimiento satelital controlado por las autoridades pesqueras y navales de Chile.